



### **Walser Ringer vor Pflichtsieg**

Wals (SN). Zufrieden sind die Ringer des A.C. Wals am vergangenen Wochenende aus Hörbranz zurückgekehrt. Nach dem 31:20-Auswärtssieg ist die Tür zum Bundesligafinale am 21. November schon weit aufgestoßen. Bevor es jedoch so weit ist, stehen noch zwei Kämpfe in der Walsfeldhalle auf dem Programm. Heute (20 Uhr) gastiert der frühere Dauerrivale KSK Klaus in Wals, kommende Woche gibt es mit dem KSV Götzis ein Stelldichein. Da die Klauser in dieser Saison auf den Einsatz ausländischer Ringer verzichtet, ist für den A.C. Wals ein Sieg die Pflicht.